

Nicole Moreno entregó tips a los participantes de la corrida



Un regreso emocionado a la Teletón tuvo Nicole Moreno. Eso sí, uno mostrando su faceta más fitness, ya que estuvo entregando tips en la corrida de la jornada solidaria. "Me llamaron para motivar a la gente cuando estuviesen comenzando a correr, dar muchas recomendaciones de qué comer antes, cómo prepararse, cómo recuperarse", detalla, añadiendo que le encanta educar sobre el deporte. "Estaba feliz, en mi salsa". Para ella, este fue un regreso a las 27 horas de amor bajo otro formato, ya que se lució en lo deportivo. Es por ello que, dice, "fue muy emocionante volver. Para mí es un momento grato poder ayudar a todos por una buena causa. Es un honor estar, feliz siempre". Es que, confidencia, sí o sí tenía que poner su grano de arena en la Teletón y sobre todo en la corrida. "Me emociona mucho ver tanta gente unida. Además, es muy lindo volver con una faceta deportiva", afirma.